



Organizado por Fundación Integra con el apoyo de UMAG, Instituto del Deporte y seremis de Culturas y Educación

Párvulos disfrutaron de exitoso “Festival de la Niñez” en Natales

● “Juego y aprendo todos los días” fue el lema de esta iniciativa que convocó a comunidades educativas de los jardines infantiles de Junji e Integra, además de la Escuela Especial Club de Leones Cruz del Sur.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con una obra de teatro, baile entretenido y actividades recreativas, los niños de Natales vivieron junto a sus familias el “Festival de la Niñez”, organizado por Fundación Integra con el objetivo de relevar la participación de los menores como ciudadanos activos de la sociedad.

El evento realizado en el gimnasio José Miguel Carrera, contó con la participación de importantes invitados: estudiantes de párvulos de los jardines infantiles Los Conejitos y Hielos Patagónicos de Fundación Integra, también de las comunidades educativas Copito de Nieve y Los Cisnes de Junji; además de la Escuela

Especial Club de Leones Cruz del Sur.

Se presentó la obra teatral “El cumpleaños de primavera”, con la colaboración de la Seremi de las Culturas. La actividad también contó con el programa “Crecer en Movimiento” del Instituto Nacional de Deportes (IND), que dispuso de un juego inflable, circuito motriz y práctica de yoga, además de la carrera Técnico en Educación Parvularia de la UMAG, con la implementación de estaciones dinámicas.

Paralelamente, la Secretaría Regional Ministerial de Educación estuvo presente con atención sobre el Sistema de Admisión Escolar (SAE) y difusión del Plan de Alfabetización.

“Aprender jugando”

Las autoridades locales coincidieron en el objetivo

central que tuvo el evento, bajo la modalidad de aprender a través del juego.

Alan Carrasco, director regional de Integra, comentó que esta actividad fue pensada “para las niñas y los niños, junto con distintos servicios de la comunidad que nos unimos para relevar su protagonismo, centrados en el derecho a jugar, su manera natural de explorar, aprender y relacionarse con el entorno, generando habilidades y conocimientos que serán fundamentales a lo largo de sus vidas”.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, agregó que “enfátizamos la importancia del juego en la educación parvularia, un elemento central para el desarrollo de los aprendizajes a temprana edad”.



Los pequeños estudiantes compartieron y conocieron nuevos juegos.